

Malte Jörg Uffeln

Magister der Verwaltungswissenschaften
Bürgermeister a.D.

RECHTSANWALT und MEDIATOR (DAA)

Lehrbeauftragter Mental-Trainer Betrieblicher Datenschutzbeauftragter
(AKADEMIE HERKERT)

Fortbildung in Krisenpädagogik nach Prof. Dr. Bijan Amim
Nordstraße 27

63584 Gründau (Lieblos)

Tel. 06051/6195029

MOBIL 0152/21593672

www.maltejoerguffeln.de

e-mail: mjuffeln@t-online.de

Bauernkrieg 2024

Geschichte wiederholt sich!

Geschichte wiederholt sich!

1524 kämpften die Bauern für eine gerechte gegen den Adel.

Ihnen ging es damals um eine Aufhebung der Leibeigenschaft und um mehr Rechte. Gewand und Stück Vieh mussten beim Tod des Bauern an den Landesherrn abgegeben werden. Bauern finden bei Gericht kein Gehör. Bauern durften sich nicht selbst verwalten.

2024 kämpfen die Bauern um ihre Existenz gegen eine Bundesregierung, die wegen einer „ Klatsche aus Karlsruhe“ jegliches Maß und jegliche „ Sensibilität“ bei steuerlichen Belastungen verloren hat. Eine „ Bundesregierung, die sehenden Auges sich „ ständig verampelt“ und die Prinzipien der politischen Führung nicht beherrscht. Der Bauernkrieg 2024 ist ein PARADEBEISPIEL für „ Politischen Unsinn aller erster Güte von der Implementierung von DUMMBATZPOLITIK bis zum SUPERGAU!“

Die „ dümmste Regierung die Deutschland jemals hatte“ reagiert stets nach folgenden „ durchschaubaren“ MUSTER

Phase 1 Wir beschließen etwas „verampelt“.

Rot kommt zum Zug.

Gelb kommt zum Zug.

Die „ökosozialistischen Weltverbesserer und Weltumbauer – viele unstudierte Systemfaulenzler - etablieren ihre ÖKODIKATUR und bevormunden „freie Bürgerinnen und Bürger“, angeführt von 14-semesterigen „Staatsfaulenzern ohne Abschluss“.

Phase 2 Der gesellschaftliche Protest regt sich.

Es wird geklagt.

Es gibt eine „im Ansatz bereits berechenbare Klatsche aus Karlsruhe“, die sich gewaschen hat.

Phase 3 Korrektur des „verampelten UNSINNS“

„WIR“ müssen in 80 – stündigen Sitzungen unseren „MIST“ cleanen. Es wird „über all“ gecleant, aber vergessen, wer

„aufsteht gegen das System“ und dieses „eigentlich stabilisiert, nicht nur im Nährstand.

Phase 4 Der „SCHRECKEN wird verkündet“.

Das „VOLK“, die Bauern, GDL und andere gesellschaftliche Gruppen – es werden immer mehr - stehen auf, fahren mit ihren „überwiegend grünen Treckern -oder anderweitig - nach Berlin!

Phase 5 Die „AMPEL knickt ein!“

Politik mit „Katstrophenansage!.

FAZIT.

- 1. Alles absehbar.**
- 2. Politik ohne „Hirn“ geht nicht.**
- 3. Der TOD der Ampel ist eingeläutet.**

Was kommt noch :

1. Die Handwerker werden in Bälde auf die Straße gehen und gegen das „ System kotzen!“
2. Die Beamten werden jetzt – nach von Karlsruhe verordneten systemische Korrekturen - „ systematisch “ geknechtet.
3. Die „ Freiberufler“ jammern weiter, bekommen aber „ noch nicht den Hintern hoch“.
4. Die „Gesellschaft“ wird weiter staatssozialistisch von „ Politnovizen erodiert!“

Folgen 2024 ff.

Es wird dauern.

Das System wird sich „ neu“ – und anders - generieren.

Es wird uns allen „ schlechter“ gehen!

Malte Jörg Uffen

www.maltejoerguffeln.de